

## Einladung

### Reforminitiative in Jordanien: Demokratie auf dem Vormarsch?

#### DJG Online-Panel (Zoom)

Donnerstag, 28. November 2024, 18:00 – 20:00 Uhr (deutsche Zeit) /  
20:00 – 22:00 Uhr (jordanische Zeit)

**Die Veranstaltung findet in englischer Sprache statt.**

Jordaniens Weg zur politischen Modernisierung ist geprägt von einer Reihe ambitionierter Reformen, die von König Abdullah II. initiiert wurden. Diese Reformen sind auch eine Reaktion auf die niedrige Wahlbeteiligung bei den Wahlen 2021 und zielen darauf ab, die politische Landschaft mit Verfassungsänderungen, neuen Wahlgesetzen und Parteiordnungen zu beleben. Ziel ist es, eine dynamischere politische Kultur zu fördern und das bürgerschaftliche Engagement im ganzen Land zu stärken. Parallel dazu unternimmt die Regierung eine Umstrukturierung des öffentlichen Sektors, um zu einer digitalen Verwaltung überzugehen, die die Bürgerbeteiligung erhöhen und die Leistungserbringung verbessern soll.

Die Deutsch-Jordanische Gesellschaft (DJG) wird diese politischen Reformen und ihre Auswirkungen auf die jüngsten Parlamentswahlen vorstellen und dabei die Entwicklung des politischen Systems, die aktive Beteiligung der jordanischen Jugend und die aktuelle Lage des Landes nach den Wahlen hervorheben. Dieser Diskurs soll Einblicke in die Wirksamkeit der Reformen und ihre Aufnahme durch die Bevölkerung liefern.

Unsere Experten auf dem Podium sind:

- Dr. Edmund Ratka, Direktor der Konrad-Adenauer-Stiftung, Büro Jordanien
- Dr. Amer Bani Amer, Generaldirektor des Al Hayat Center-RASED, Amman
- Serena Bilanceri, Amman, Journalistin (Moderatorin).

Wir bitten Sie, sich für die Veranstaltung anzumelden.

Die Zugangsdaten werden Ihnen vor der Veranstaltung zugesandt.

Die Veranstaltung ist eine Initiative der DJG-Regionalgruppe Jordanien.

#### Kontakt:

Regionalgruppe Jordanien der Deutsch-Jordanischen Gesellschaft

Andreas Stechbart, [regio-jor@d-j-g.com](mailto:regio-jor@d-j-g.com)

Anmeldung: [event@d-j-g.com](mailto:event@d-j-g.com)

# Invitation

## Reform Initiative in Jordan: Democracy on the Rise?

### DJG Online Panel (Zoom)

Thursday, 28 November 2024, 6:00 – 8:00 pm (German time)/ 8:00 – 10:00 pm (Jordan time)

**The event will be held in English.**

Jordan's journey towards political modernization is marked by a series of ambitious reforms initiated by King Abdullah II. These reforms are also a response to the low voter turnout in the 2021 elections and aimed to invigorate the political landscape with constitutional amendments, new electoral laws, and party regulations. The objective is to foster a more dynamic political culture and enhance civic engagement across the nation. In parallel, the government is undertaking a public sector overhaul to transition towards a digital administration, which is expected to increase citizen participation and improve service delivery.

The German Jordanian Society (DJG) is set to showcase these political reforms and their implications on the recent parliamentary elections, highlighting the political system's evolution, the active involvement of Jordanian youth, and the country's current state post-elections. This discourse will provide insights into the effectiveness of the reforms and their reception by the populace.

Our expert panellists are:

- Dr. Edmund Ratka, Director of the Konrad Adenauer Foundation, Jordan Office,
- Dr. Amer Bani Amer, General Director of Al Hayat Center-RASED, Amman
- Serena Bilanceri, Amman, journalist (moderator).

We kindly ask you to register for the event.

The access data for the event will be sent in good time.

The event is an initiative by the DJG Regional Group Jordan.

**Contact: Regional Group Jordan of the German-Jordanian Society**

**Andreas Stechbart, regio-jor@d-j-g.com**

**Registration: event@d-j-g.com**